

# Basket- Ball

Saison 2025/2026  
10/02/2026

## Note d'Informations N° 1 – Commission de Discipline

**Objet** : Devoir d'exemplarité et solidarité arbitrale  
**Destinataires** : Arbitres – OTM - CLUBS

Mesdames, Messieurs,

Une communication FFBB vient d'être faite concernant le devoir d'exemplarité et solidarité arbitrable dans le cadre de l'utilisation des réseaux sociaux.

Il nous a paru important de vous en partager le contenu :

« *À l'heure où la moindre décision arbitrale est scrutée, commentée et relayée instantanément sur les réseaux sociaux (Facebook, Instagram, TikTok, etc.), nous souhaitons attirer votre attention sur un point essentiel.*

*Nous vous demandons d'être solidaires entre vous et de ne pas commenter, répondre ou même « liker » des publications émanant de joueurs, de clubs ou d'autres acteurs lorsqu'elles critiquent ou dénigrent un arbitre — d'autant plus que vous êtes vous-mêmes officiels.*

*Il est inacceptable que des commentaires ou réactions d'arbitres apparaissent sous des publications mettant en cause nos collègues. Même lorsque l'intention peut sembler anodine, le message renvoyé est extrêmement négatif pour notre corps arbitral et pour l'image que nous véhiculons.*

*Nous avons un devoir d'exemplarité. Nous formons une équipe. Aujourd'hui, c'est un collègue qui est exposé ; demain, cela peut être n'importe lequel d'entre nous.*

*À ce titre, tout commentaire, réaction ou prise de position publique sous une publication dénigrant un arbitre pourra entraîner l'ouverture d'un dossier de discipline.*

*L'objectif n'est pas de sanctionner par principe, mais de rappeler avec la plus grande fermeté que ce type de comportement est inacceptable. Il est contraire aux obligations qui s'imposent à tout officiel et nuit directement à l'unité, à la crédibilité et au respect de l'ensemble du corps arbitral.*

*Nous comptons sur votre sens des responsabilités et votre solidarité pour respecter strictement ces principes. »*

Nelly Blot - Présidente de la Commission  
de Discipline - CFBF



**COMMISSION FEDERALE BASKET FAUTEUIL**

Nelly Blot – Présidente de la Commission de Discipline Basket Fauteuil – tél. 06.73.43.04.39 / discipline.basketfauteuil@gmail.com